

# 知多地域

## やってみよう！オンライン隊集会！

知多北部地区 東海第1団 ビーバー隊長 名桐和花

活動の自粛が続く中、8月からオンライン隊集会を行いました。内容は、ゲーム、工作など。工作の材料や、配布する木の葉章、小枝章は事前に各お家に配布し、1回目の活動は、万華鏡を作り。会って活動していた時は作り方の説明しながら工作もできたのですが、画面上で言葉だけで伝える難しさがわかりました。



2回目ではお家で取り組んだことの報告会。写真を画面に映して、スカウトになにをしている所かを説明してもらいました。はじめは、しゃべるのも恥ずかしそうにしていたのですが、リーダーから「お料理したの？」

「おいしかった？」「どこへ行ったの？」と質問をされて、答えるうちに自分から言葉が出るようになり、スカウトたちの楽しい話を聞いてうれしかったです。3回目は秋ジャガイモの袋栽培。培養土の袋の中に種芋を植えて、「ジャガバタパーティー！」を目標に各お家でお世話を頑張ってもらっています。2週間が経ち、「芽が出たよ！」とうれしい報告がきました(^\_^)



## 「夏の思い出」大営火

知多東地区 半田第3団 副団委員長 竹内一浩

9月19日夕刻より高坂野営場にて「夏の思い出」大営火を行いました。コロナ禍で今年度初めての団行事となったため、全体セレモニーで表彰式、各隊の紹介を行いました。



営火用の服装に着替えた後、トーチを先頭に入場し、営火長の掛け声で点火されて営火が始まりました。コロナを吹き飛ばすように皆でエールをやり、大きな声でソングを歌い、各隊のスタuntsが披露されました。なお、隣でキャンプ中の半田第8団ボーイ隊の参加もありました。楽しい時間はすぐに過ぎ、営火長の話で大営火は幕を閉じました。



## スカウトの日

知多西南地区 組織・拡充委員長 片岡和恵

知多西南地区では、9月第2日曜、第3日曜、10月第1土曜に「スカウトの日」の行事として、各団が地元地域で清掃活動等を行いました。

常滑2、4、6回は、ガールスカウトと合同で常滑市の多屋海岸の一斉清掃。武豊第2回は各自制服で自宅周辺の清掃活動を行い、武豊町の地域交流センターで、自分たちが拾ってきたゴミを分別しました。

各団新しい生活様式を取り入れ、今までとは少し違った活動内容や、やり方になりましたが、スカウト達は、楽しみながら、まじめにしっかり活動していました。

